

ななお・まちセン通信

今年も1か月がたちました！

令和7年がスタートして、もう1か月が経過しようとしています。先日「大寒」の日に出かけましたが、コートを着ずに過ごせませんでした。

この冬は、このほか雪が少ないので普段であれば白一色の地域の景色が、大きく変わりましたね。玉ねぎ苗の様子も違いますね。今回の「まちセン通信」のポスティングはできる不安でしたが、風に負けず各ご家庭にお届けすることができました。

まちセンでは、4月からのいろんな催しなどの計画を作らせていただいています。

今年の生涯学習講座は、『生活を守り・充実』をテーマにします。「野菜づくりの教室」は夏野菜もお願いし開催します。また好評でした「古地図でのふるさと探訪」はパートIIで先生にお願いできました。昨年遺言書作り講座で質問のありました、相続税やお孫さんなどへの生前贈与の勉強も税理士さんにお願います。

このほか、生活に役立つ学びの機会として「携帯電話の上手な使い方講座」・「振込め詐欺撃退・賢い消費者になろう講座」・「浅井診療所の女医先生からのお薦め話」など計画しております。毎回定員は20名です。詳細は改めてお知らせいたしますのでご参加をお願いたします。

ほかにご希望の情報などもお知らせください。よろしくお願いたします。

※2月の主な予定※

- 1日 地域づくり協議会運営委員会
- 7日 きわびぎ・七尾茶屋
- 8日 七尾連合自治会 新旧自治会長会
- 20日 自治会長さんへの文書発送

★たのしい予告です!!

3月23日(日) 10時から

“春・音楽から元気を届け”『七尾音楽祭』の企画準備を進めています。

第1部は、昨年11月から七尾まちセンを練習会場として利用いただくこととなりました『彩音合奏団さん』が、日頃の練習成果のお披露目コンサートとして演奏いただけることとなりました。

第2部は、地域の方から「良かったよー」とお教えいただいたのを参考に『カシオミュージックサークル』の先生お二人にお越しいただき、懐かしい曲やみなさんご存じの曲を歌って、「健康・リフレッシュ」歌声広場を開催いたします。休憩のお楽しみは「肉まん・あんまん」と甘酒をご用意いたします。

春の入口の時期。気分も明るくお体全体に活気がよみがえるころですね。約2時間余りですが、楽しいひと時お過ごしくださいー！



事務員の独り言

新年を迎え、お正月はいかかでしたか？私は予定もなく寝正月でした。子供たちは仕事なので炬燵の守番をしていました(笑)

お雑煮で思い出したことがあります。長浜のお雑煮はおすましスタイルが多いですね。我が家も両親が長浜出身なので当然ながらおすましです。奈良のお雑煮知っていますか？白みそ仕立てに具が入っています。この「きな粉」の登場！なぜか食べるとき、お雑煮のお餅に「きな粉」をつけて食べるんです(びっぴー)。

塩味がついたお餅と甘いきな粉が絶妙とか。大阪から奈良に引っ越しをした際、年末にスーパーの店頭で「きな粉」が山積みで売っているのに納得したことを改めて今回思い出しました！

